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令和６年度 第２回番組審議会 
 

◇日 時 ２０２４年９月５日（木）１０時４０分 ～ １２時００分 

◇場 所 テレビトクシマ 本館５階（徳島市新蔵町 1丁目１７） 

◇出席者 〇委員（５名）         〇ケーブルテレビ徳島（３名） 

副会長  丸茂 晃裕 氏    代表取締役社長  梅田 真司 

委 員  峪口 有香子 氏    コンテンツ事業部 部長 中山 哲也 

委 員  上野 由佳 氏    コンテンツ事業部 担当部長（事務局）    

委 員  加守 寛士 氏       湯村 修平 

委 員  上田 浩之 氏 

 

◇番組に対するご意見（一部抜粋） 

① 阿波の花火師 夜空に広がる新たな挑戦 

・映像が綺麗だった。花火師の仕事について、概要等もう少し説明があると良かった。テロップ 
にして、目に見える状態だとなおよかったのではないかと思う。 

  ・舞台裏が見られたのは良かったが、遠隔で花火を打ち上げる際、どこに火薬を置いてどのよう 
な仕組みで点火されているのか等の映像があると良いと思った。 

・20 分というコンパクトな尺にうまくまとめられていた。 
・藍色の花火の製造会社が徳島にあることを知らなかった。色とりどりの花火は日本特有らしい 
ので、将来性があると思う。 

  ・可能ならば特集やライブで見てみたい。 
・花火師の苦悩や熱い思いがよく分かった。なり手がどんどん減っているので、もっと若い人に

見てもらい、興味を持ってくれる人が出てくれればと思う。 
  ・花火は観光の起爆剤になると思っている。外国人を対象にするなど、花火を使って観光客を誘 

致できればと思っている。 
・今回は花火師に焦点を当てた番組だったが、同じく普段あまり表に出ない職人は県内にまだま 
 だいると思うので、そういった人々にスポットを当てた番組を引き続き作っていただきたい。 
・[当社] 皆さんからいただいた意見にあったように花火で地域を盛り上げる仕掛けを考えたい。 

   生中継も前向きに検討したい。 
 

② 公立の壁に挑む夏 生光学園高校野球部 

・普段野球は見ないが、大会に取り組む選手の状態を見ることが出来て良かった。 
・甲子園まで導く指導者の生徒への指導に興味深く視聴した。来年以降の（生光学園の）活躍が 
気になるので続編があれば良いと思う。 

・過去に何度か決勝戦に出場し甲子園まで王手をかけながら、公立の壁に阻まれなかなか破る事 
 が出来ていない印象であったが、そこに焦点を当てていたところに興味を持つことが出来た。 
・生光学園は県外から入部している生徒も多く、その保護者にインタビューした映像があっても 
面白いのではないかと思う。 

・公立校の投手を取り上げることが多い中、私立校のエースをメインにしたこの企画をよく取り 
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上げたと思った。 
・題材が野球という勝負事の性質上、必ずしも結末が思った通りにならないことも珍しくはなく、 
 構成に苦労されながらよくまとめられたと思う。 

 
以上 


